

Fahrt mit dem Sparkassen-Ballon am 12.06.2022

Im Jahr 2020 feierte die Sparkasse Wolfach ihr 175-jährigen Jubiläum. Bei der dort durchgeführten Gewinnverlosung konnten unsere Kunden verschiedene Preise gewinnen. Der dritte Preis war eine Ballonfahrt, die coronabedingt nun 1,5 Jahre lang immer wieder verschoben werden musste.

Am Sonntag den 12.06.2022 konnte der Sparkassen-Ballon nun von Wolfach aus mit unseren Gewinnern starten.

Die Fahrt startete schon sehr früh: Bereits um 5:30 Uhr fanden sich alle am Treffpunkt ein. Nach kurzer Begrüßung durch den Vorstand der Sparkasse Wolfach, Axel Fahner, mussten alle Teilnehmer bei den Startvorbereitungen mit anpacken. Der Ballonkorb wurde ausgeladen und die Ballonhülle ausgebreitet. Zunächst wurde kalte Luft eingeblasen, die dann in einem zweiten Schritt mit dem Brenner zu warmer Luft umgewälzt wurde. Um kurz nach 6 Uhr war alles startklar und Ballonfahrer Martin Binder rief zum Einsteigen.

Insgesamt war der Ballon 1,5 Stunden in der Luft unterwegs. Mit einer erreichten Flughöhe von 2700 m und herrlichem Sonnenschein, war ein Blick bis zu den Schweizer Alpen möglich.

Nach sicherer Landung auf dem Rötberg, wurde das Event mit einem gemeinsamen Frühstück beendet.

Ein tolles Erlebnis für alle Beteiligten!



Von links nach rechts:

Lydia Seyffert, Anna-Katharina Seyffert, Felica Dieterle, Katrin Armbruster, Maren Stulz, Michael Stulz, Johanna Rosenfelder, Axel Fahner, Martin Binder (Ballonfahrer und Inhaber der Ballonsportgruppe Sonnenbühl) und sein Mitarbeiter Joachim Gressinger